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本报讯 （记者 汪宇露）
“下面我宣布，钱江源水湖·枫
楼景区项目开工！ ”3月 18日
上午，伴随着县委书记项瑞良
洪亮的声音， 总投资 10 亿元
以上、建设期限为 5年的钱江
源水湖·枫楼景区项目正式开
工建设。 县领导李华蓉、黄高
松、汪宇祥、汪涌等参加开工
仪式。

据悉， 钱江源水湖·枫楼
景区项目由湖北卓越集团建
设有限公司投资，选址在齐溪
镇钱江源省级风景名胜区内，
主要包括水湖景区和枫楼景
区两个区块，总规划面积 13.1
平方公里。项目将依托钱江源
生态资源，以“原味江南”为主
题，打造融生态旅游、高端度
假、山地立体运动、文化体验、

商务会议于一体的国家 4A
级旅游景区。

湖北卓越集团董事局主
席兼总裁刘雁飞介绍：“项目
分两期建设和开发，一期项目
主要内容为建设原味江南度
假村，包括度假酒店、游客接
待中心、源头风情木屋、生态
特色景观等项目。二期项目主
要内容包括建设原味乡野度
假区， 包括枫楼田野度假、
Zip-Line 运动基地、高山湿地
富氧运动基地、 养生俱乐部、
生态露营休闲中心、生态特色
景观、道路设施等项目，计划
5 年内全部完工并投入运
营。 ”

钱江源水湖·枫楼景区项目开工

2006 年 8 月 16 日，时任浙
江省委书记的习近平来我县视
察，并赴当时的城关镇便民服务
大厅（今芹阳办事处便民服务大
厅）进行了实地调研。

十年光阴一晃而过，如今的
开化，全县便民服务体系发展如
何？ 对此，记者进行了回访。

3 月 9 日上午，记者走进芹
阳办事处便民服务大厅，只见社
会保障、合作医疗、计划生育、农
村综合产权交易等 10 个公共服
务窗口依次排列，工作人员正在
有条不紊地接待来访群众。

“当时， 习近平微笑着主动
和我握手，特别温和亲切。 ”站在
曾经工作过的信访窗口前，芹阳
办司法所副所长兼信访员何旭
辉回忆起了习近平当年莅临便
民服务大厅指导工作时的情景。
“习近平的几个问题问得很细
致、很具体，从中能深切感受到
他丰富的基层工作阅历以及对

基层工作的关心。 ”
徐义华是原城关镇（今芹阳

办事处）农艺师驻农技 110 窗口
的工作人员，当年，他也得到了
习近平的问候。“习近平问我，农
技 110 窗口是如何为百姓服务
的？ ”回忆起当时情景，徐义华仍
历历在目。 习近平的问候，令在
场所有工作人员深受鼓舞，坚定
了他们继续做好便民服务工作
的信心。

“要把深入基层上门为老百
姓办事和让群众上门方便办事
有效地结合起来，进一步提高服
务群众的水平。 ”这是当年习近
平在调研时对我县发展便民服
务体系提出的殷切期望。

十年来，我县谨记习近平的
希望和要求，深化行政审批制度
改革，全面推行便民举措，完善
运行机制和保障体系，全县便民
服务工作焕发新貌。

“我们对老弱病残等特殊群
体提供上门服务，把‘群众跑’变
成‘干部跑’。 ”县行政服务中心

管委会主任丁维耀相告，“同时，
我们也深入推行‘五证合一’办
理、投资项目‘模拟审批’、全程
代办服务机制、农村综合产权流
转交易平台建设等各项改革，行
政审批效率和行政服务水平显
著提高。 ”

2006 年试点，2007 年铺开，
到 2008 年底， 我县实现了全县
乡镇便民服务中心全覆盖。 随着
行政管理、行政审批和行政服务
不断向基层延伸， 截止 2011 年
底， 全县 255 个行政村和 11 个
社区全部建立便民服务中心，完
成了县乡村三级便民服务体系
建设。偏远乡村的村民足不出村
就能便捷高效地享受到计生、民
政、医疗、卫生等公共服务……

据统计，2014年起， 县行政
服务中心大厅受理数和办结数
都突破 10 万件 ， 办结率达
100%。 2015 年，县乡村三级便民
服务中心受理数和办结数总计
超过 30 余万件， 赢得了社会各
界的赞誉和肯定。

行政服务打造“便民方舟”
记者 汪宇露

本报讯 （通讯员 徐翠
颖） 中央全面深化改革领导
小组第 21次会议听取了开化
县“多规合一”试点推进落实
情况汇报。会后，国家发改委、
浙江省、开化县认真贯彻落实
会议精神， 迅速行动抓好落
实。 3月 9日至 13日，国家发
改委、国家测绘地理信息局会
同省发改委、省测绘地理信息
局，组织国家发改委城市和小
城镇中心、 中科院广州地理
所、 黑龙江省测绘科学研究
所、中节能咨询公司、浙江省
发展规划研究院等单位的资
深专家，来我县调研和指导试
点推进工作。

专家组在详细了解前期
试点工作和各类规划编制情
况的基础上，着重围绕空间性
规划的测绘基准、 规划底图、
标准规范、编制方法、协调机
制等问题， 广泛听取意见，深
入探讨交流，进一步细化明确

“多规合一” 的技术路线和攻
坚方向。 下一阶段，国家发改
委、浙江省、开化县将充分依
托各方力量， 发挥各自优势，
按照主体功能区理念，利用测
绘地理信息技术， 加快形成

“多规合一”技术规程、总体规
划、 信息平台和改革建议，为
全国提供可复制、能推广的创
新性成果。

本报讯 （记者 郑宏亮）
3 月 17 日， 省交通运输厅副
厅长陈利幸一行来我县调研
杭新景高速开化段建设工作。
副市长汤飞帆，副县长邹燕辉
参加检查。

陈利幸一行先后来到杭
新景高速公路浙赣两省交界
处主线收费站、林山乡渊底枢
纽建设工地进行察看，深入了
解杭新景高速公路开化段各
标段的施工进展情况。

在听取相关情况介绍后，
陈利幸对开化县委、县政府高
度重视项目建设、全面加强协

调保障、全力支持项目建设的
做法给予充分肯定。 他指出，
杭新景高速公路开化段工程，
是连接“长三角”、通达浙赣两
省的交通大动脉，对促进开化
经济建设和社会发展具有重
要的意义。 他要求，各建设单
位要树立信心和决心，进一步
加大施工组织调度， 精心筹
划，科学推进，持续保持良好
建设态势，确保顺利完成项目
建设各项节点目标任务；要进
一步加强精细化管理，在保证
工程进度的同时，严控工程质
量关、安全关。

本报讯 （通讯员 江穗涛）
3月 14日下午，县人大常委会召
开党组（扩大）会议，专题开展以
“开化是个好地方·国家公园谱
新章”为主题的大讨论。 县人大
常委会主任张伟刚主持会议，县
人大常委会党组成员、全体机关
干部参加会议。

会议传达了县委开展“开化
是个好地方·国家公园谱新章”
大讨论活动的目的意义、主要内

容和工作要求，研究通过了县人
大常委会党组开展大讨论活动
的实施方案，并组织观看了央视
《新闻联播》头条播报的《浙江开
化：一本规划一张蓝图》和 2006
年时任浙江省委书记的习近平
调研开化时的珍贵视频。

会议要求，要继续深入开展
查找“短板”活动，提出解决问题
的办法和举措，为开化好地方献
计献策。 要加快推进国家公园立

法的进程，以高度的责任感和使
命感做好《开化国家公园保护管
理条例》立法工作，努力创造国
家公园体制试点的“开化样板”。
要加强重点项目督查工作，推动
重点项目早落地、早开工、早见
效，让“好地方”越来越好。 要加
强年度调研和监督工作，围绕重
点生态功能区示范区和开化国
家公园建设的重点工作，加强调
研和监督工作。

县人大常委会开展“开化是个好地方”大讨论

3月 16日下午，记者在村头
镇孔山村木兰畈的花海里看见，
余金尧等几位村民正在修整稻
草雕塑像， 准备迎接 3 月 26 日
即将在这里举办的第二届“国家
公园·木兰花海” 趣味越野跑山
节活动。
记者 丰智慧 通讯员 许颖 摄

国家专家团队来我县调研指导
“多规合一”试点工作

检查杭新景高速开化段建设工作

修复稻草雕塑像
备战花海跑山节

省交通运输厅副厅长陈利幸一行来我县


